

三月に子どもたちといっしょに雛人形を作った。すばらしい材料を使つたので子どもたちの目が、きらきらと輝いていた。頭部に使用したものは、繭である。季節がらこの辺には繭がなく、梁川町に問い合わせて手に入れたのである。電話をかけ、二日後に蚕業試験場の職員の方が届けてくれた。おまけに、国体の年なので、黄色い繭でできたキビタン人形までいただいた。わざわざ遠方より教材を届けてくれたあたたかい心に感謝したい。

今年の一月一日の新聞広告で、次のような記事を見つけた。

「陸を旅した流水」：授業参観において子どもたちに流水をさわらせあげたいと願う教師と、それに応えようと必死になつて届けようと努力する宅配便の運転手さんのプロとしての務め。

今日も又、本物さがしに東奔西走している私である。

(矢吹町立矢吹小学校教諭)

K君のこと

木幡けん子



「先生、今なにしてるの。」夜遅く電話をかけてくるのは一、二年生の時担任をしたK君です。明るく純真で、気立てがよく、人を傷つけたりすることとはおよそ無縁のやさしさを持った生徒でした。小学校の時の先生の指導なのでしょうか、特に女子生徒がK君の面倒をよく見てくれました。明日持つてくるものをメモ帳に書いてあげたり、宿題のお手伝いをしてくれたりました。また、

亂暴な男子にいじめられると、かばってくれる男子の友達もいました。今どきなんとも温かい雰囲気がそこにはありました。また、K君自身も暴力を受けるとすぐに担任の私にそのことを訴えてきました。

（双葉町立双葉中学校教諭）

ました。しかし、どうして会社を辞めるようになつたのかなど話を聞いているうちに、手荒れのひどいこと、仕事が遅いと暴言を言われたこと、社長に焼肉屋に行くように勧められたことなどがありました。ここでもすぐには辭めたいとの訴えにたゞごとではないと感じました。

どんなに苦しくても歯をくいしばり、頑張つて欲しいと思う願いや社

でも、野口英世の授業で母親シカさんを使つていた味噌瓶の蓋を使い、臨場感溢れる授業を開いていた先生がいた。子どもたちの授業に集中する目がとても印象的だった。

体験活動という言葉が頻繁に使われる昨今、本物の資料、実物の教材にできるだけこだわりたいものである。それが授業創造につながるものだと思う。

去年行われた全国道徳福島県大会でも、野口英世の授業で母親シカさんが使つていた味噌瓶の蓋を使い、臨場感溢れる授業を開いていた先生がいた。子どもたちの授業に集中する目がとても印象的だった。

（双葉町立双葉中学校教諭）

石碑は心の

メッセージ

斎藤弘毅



ました。しかし、どうして会社を辞めるようになつたのかなど話を聞いているうちに、手荒れのひどいこと、仕事が遅いと暴言を言われたこと、社長に焼肉屋に行くように勧められたことなどがありました。ここでもすぐには辭めたいとの訴えにたゞごとではないと感じました。

どんなに苦しくても歯をくいしばり、頑張つて欲しいと思う願いや社